

Schnuppern und jausen

Neulinge | Kindergartenkinder besuchten die Volksschule, um ihre Zukunft zu erforschen.

HÖFLEIN/GÖTTLESBRUNN | Vor kurzem folgten die Schulneulinge selbstbewusst und voller Erwartung der Einladung zum Schulschnuppern in den jeweiligen Volksschulen. Diese wurden von den Schülern und Lehrern der vierten Klasse erwartet. Die Kinder wurden mit ihren Eltern an der Eingangstüre in beiden Fällen von der Leiterin Renate Zwickelsdorfer-Herl in Empfang genommen. Die Bürgermeister der Schulgemeinden, Otto Auer

und Franz Glock, beschenkten die Kinder mit gefüllten Jausenboxen des Abfallverbandes. Danach durften sie mit den „Großen“ zwei Schulstunden verbringen. Während die Eltern von der Direktorin Wissenswertes erfuhren und einen Rundgang durchs Schulhaus machten, arbeiteten die Kinder mit ihren Betreuern und stellten ihr Können im Schreiben, Rechnen, Zeichnen und vielem mehr unter Beweis.



Die Schulneulinge mit Otto Auer, Hubert Zwickelstorfer, Astrid Szankovich, Patrizia Holland und Direktorin Renate Zwickelstorfer-Herl. *Foto: privat*